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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Roland Jakob/Alexander Feuz, SVP): Wann 
kommt der Leistungsvertrag mit der IKUR/Reitschule, Herr Stadtpräsident? 

 

 

Ab 2016 verfügt die IKUR/Reithalle ein weiteres Mal über keinen gültigen Leistungsvertrag, obwohl 

uns der Herr Stadtpräsident, Herr Alexander Tschäppät, diese in Aussicht gestellt hat! 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Wo bliebt der Leistungsvertrag mit der IKUR/Reitschule Herr Stadtpräsident? 

2. Weshalb diese Verzögerung? 
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